

ASUR COMPLETA LA ADQUISICIÓN DE URW AIRPORTS Y AMPLIA SU PRESENCIA EN LOS PRINCIPALES HUBS AEROPORTUARIOS DE ESTADOS UNIDOS

Ciudad de México 11 de diciembre 2025 - Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A.B. de C.V. (NYSE: ASR; BMV: ASUR) anunció hoy que la subsidiaria de ASUR, ASUR US Commercial Airports, LLC, ha completado la adquisición de URW Airports, LLC, el desarrollador y operador minorista de terminales en el Aeropuerto Internacional John F. Kennedy, el Aeropuerto Internacional de Los Ángeles y el Aeropuerto Internacional O'Hare de Chicago, por un valor empresarial de \$295 millones de dólares estadounidenses.

La compra se completó con la adquisición por parte de ASUR US Commercial Airports, LLC de la totalidad de la participación accionaria emitida y en circulación de URW Airports, LLC de la subsidiaria de propiedad absoluta de Unibail-Rodamco-Westfield, Westfield Development, Inc. La entidad adquirida será llamada ASUR Airports, LLC (ASUR Airports)

ASUR es un operador aeroportuario internacional líder con un portafolio de concesiones para operar, mantener y desarrollar 16 aeropuertos en América. En Estados Unidos continental, la compañía operará como ASUR Airports y buscará expandir su red, incluyendo iniciativas de desarrollo de aeropuertos y terminales aeroportuarias. Esta adquisición marca la expansión estratégica de ASUR de sus operaciones de concesiones minoristas en aeropuertos estadounidenses, ampliando su presencia y fortaleciendo su capacidad comercial.

Dirigido por un equipo local líder en la industria, ASUR Airports administrará programas comerciales selectos en terminales clave de aeropuertos de Estados Unidos, incluyendo: las Terminales 1, 2, 3 y 6, la Terminal Internacional Tom Bradley y la Terminal Internacional Tom Bradley Oeste del Aeropuerto Internacional de Los Ángeles; la Terminal 5 del Aeropuerto Internacional O'Hare de Chicago; y las Terminales 8 y la Nueva Terminal Uno del Aeropuerto Internacional John F. Kennedy.

Acerca de ASUR

Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A.B. de C.V. (ASUR) es un operador internacional de aeropuertos líder con una cartera de concesiones para operar, mantener y desarrollar 16 aeropuertos en las Américas. Esto comprende nueve aeropuertos en el sureste de México, incluido el aeropuerto de Cancún, el destino turístico más importante de México, el Caribe y América Latina, y seis aeropuertos en el norte de Colombia, incluido José María Córdova Medellín Aeropuerto Internacional (Rionegro), el segundo aeropuerto más importante de Colombia. ASUR también accionista en un 60% en Aerostar Airport Holdings, LLC, operador del Aeropuerto Internacional Luis Muñoz Marín que presta servicios en la capital de Puerto Rico, San Juan. El aeropuerto de San Juan es la principal puerta de entrada de la isla para los destinos internacionales y continentales de EE.UU. y fue el primer y actualmente el único aeropuerto importante en los EE.UU. que completó con éxito una asociación público-privada en el marco del Programa piloto de la FAA con sede en México, ASUR cotiza tanto en la Bolsa Mexicana, donde cotiza bajo el símbolo ASUR, como en la Bolsa de Nueva York en los EE.UU. donde cotiza bajo el símbolo ASR. Un ADS representa diez (10) acciones de la serie B. Para más información visite www.asur.com.mx

Acerca ASUR Airports

ASUR Airports una división recientemente adquirida por ASUR, ofrece proyectos sin complicaciones mediante la creación de experiencias de viaje atractivas que priorizan a los clientes, negocios locales y las partes interesadas de la comunidad en el centro de todo. En colaboración con aeropuertos y aerolíneas en algunos de los aeropuertos más concurridos del mundo, incluyendo el Aeropuerto Internacional de Los Ángeles (LAX), el Aeropuerto Internacional O'Hare de Chicago (ORD) y el Aeropuerto Internacional John F. Kennedy (JFK), ASUR Airport cuenta con una trayectoria comprobada en la creación de experiencias de viaje excepcionales que impulsan los ingresos comerciales por encima de los estándares de EE. UU. Para obtener más información, visite www.asurairports.com

Declaraciones prospectivas

Algunas de las declaraciones contenidas en este comunicado de prensa abordan expectativas futuras o expresan otra información prospectiva. Los desarrollos reales podrían diferir significativamente de los contemplados en estas declaraciones prospectivas. La información prospectiva se basa en diversos factores y se obtuvo a partir de numerosas suposiciones. Nuestras declaraciones prospectivas se refieren únicamente a la fecha en que se realizan y, salvo que lo exija la legislación aplicable, no tenemos la obligación de actualizarlas ni revisarlas, ya sea como resultado de nueva información, futura o de cualquier otra índole. Para obtener más información, póngase en contacto con:

ASUR

Adolfo Castro

+1-52-55-5284-0408

acastro@asur.com.mx

InspIR group

Susan Borinelli

+1-646-330-5907

susan@inspirgroup.com

-FIN-